



[COMMUNIQUÉ OFFICIEL]

Le 4 juillet dernier, la cérémonie de pose de la première pierre du centre de tri et de valorisation des déchets de Monte a été ajournée en raison du blocage du site par un collectif opposé au projet. Si toutes les opinions doivent être entendues et respectées, il est essentiel de condamner la tentation récurrente de substituer le rapport de force au dialogue et à la raison.

En décidant d'implanter à Monte le premier centre de tri et de valorisation des déchets en Corse, le SYVADEC a pris ses responsabilités pour relever les défis économiques et environnementaux auxquels nous sommes confrontés. Aujourd'hui, 80 % de nos déchets ménagers, bien que valorisables, continuent d'être enfouis, pour un coût trois fois supérieur à la moyenne nationale.

Ce nouvel équipement, financé à 80 % par l'État et l'ADEME, permettra de trier jusqu'à 90 000 tonnes de déchets dans un espace entièrement confiné. Il réduira de 72 % le recours à l'enfouissement et garantira la valorisation et le compostage sans nuisance olfactive ni risque environnemental. Ce projet, qui a obtenu toutes les autorisations réglementaires, a été approuvé à l'unanimité par le conseil communautaire de Marana Golo lors de sa réunion du 16 janvier 2025.

Convaincu que le bon sens prévaudra, je tiens à exprimer, par ce communiqué, mon soutien à Don Georges Gianni, président du SYVADEC, ainsi qu'à Jean-François Mattei, maire de Monte, vice-président de la Communauté de communes Marana-Golo et du SYVADEC. Je réaffirme également l'engagement de notre communauté en faveur de ce projet structurant, dont la mise en service est prévue pour 2027.

Jean Dominici,

Président de la Communauté de Communes Marana Golo